



堂本知事が来町

6月2日（土）、堂本千葉県知事が改修された両総用水施設の視察のため当町を訪れました。

視察場所となった取立地先の吐水槽施設には、森英介両総土地改良区理事長や實川町長ら大勢の皆さんが出迎え、知事の来町を歓迎しました。

川の浄化を願いフナ放流

—栗山川—

6月13日、横芝小学校6年生児童や県・町関係者による、フナの放流が行われました。

これは、県民の日記念事業「美しいふるさとづくり運動」の一環として、河川の浄化を願い県と町が実施したもの。会場となった栗山橋下近くには特設の台が設けられ、参加したさんは10cmほどに育った稚魚1千尾を次々と栗山川に放流しました。



みんなで町をきれいに 町内一日清掃

5月27日（日）、本年度第1回目の「町内一日清掃」が実施されました。

毎年5月と12月の2回、すっかり地域に定着したこの「町内一日清掃」。悪天候にもかかわらず今回も約4千人のみなさんが参加し、道路の側溝清掃や空き缶拾いなどに汗を流しました。

また、集められたゴミの量は、昨年よりやや少ないものの7tにも上り、心ない者による不法投棄が依然として後を絶たない状況を示していました。

